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Weekly Bulletin 
 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25年度 RI会長 ステファニー・A・アーチック） 
 

 

2024 年 1２月３日（火） 第２１９０回例会 

月初めのお祝い 

「クラブ年次総会」 
次次次年度クラブ会長推薦指名 

次年度理事、役員指名 

前年度決算報告、当年度中間決算報告 
 

会場：古河商工会議所３Ｆ 点鐘：１２時３０分 ※理事会 午前11時～ 

 

 

会長の時間（２1） 柿沼 利明  「クラブ定款・細則」  

 

 

 

 

 

■2024年 11月26日・第 2189回例会記録 

◆プログラム 

昼食 担当 山水 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング 四つのテスト（ ソングリーダー：

酒井慎介、オーディオ担当：武澤郁夫） 

お客様 米山奨学生・紀雪晗さん 

セレモニー 紀雪晗さ

んに奨学金贈呈 

[ごあいさつ]古河東 RC

に来ることが幸せで、楽

しいです。これからの時間も、皆さんと良いコミュニ

ケーションをしながら、頑張っていきたいです。 

委員会等報告 

⑴ 親睦活動委員会 委員長 森敏夫 

本日例会終了後、12 月 22 日 日）のクリスマスパ

ーティ＆ワンデイホスピタリティの打ち合わせとし

て、国際奉仕委員会と合同で委員会を開催します。 

⑵ 国際奉仕委員会 委員長 板橋孝司 

12 月 8 日 日）の古河市国際交流協会主催ウィン

ターフェスティバル内「古河英語カルタ大会」のパン

フレットを配布しました。次週、参加者の役割分担表
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を配布します。 

⑶ 情報委員会 委員長 小森谷久美 

【いちご会開催】12 月 10 日 火）18 時 30 分から｢幸

寿司｣さんで、いちご会を開催します。入会 5年未満の

方を対象に、少人数で行います。既に個別に参加の確

認をさせて頂いておりますが、未だご回答のされてな

い方は、私宛申し出で願います。 

⑷ 会員増強委員会 委員長 高橋采子 

1 月 21 日（ 火）に会員増強ローラー作戦を実行しま

す。皆様のレターボックスに配布した会員候補者記入

用紙を柿沼会長又は私宛てご提出ください 会員１人

につき１人以上推薦ください）。当日の編成表も同じく

配布していますので、ご協力をお願いします。 

出席状況報告 出席委員会 福富好一 

第 2189 回 11 月 26 日）会員数 41 名 免除者 1 名）

／出席又は事前 Make-up 会員数 31 名／出席率

75.61％ 

スマイル報告 スマイル委員長 古谷弘之 

投函者：柿沼会長、井上幹事、山崎 PDG、石川、海

老沼、大谷、小倉、桑原、小林、小森谷、近藤、齊

藤、佐谷、杉岡、武澤、中村、福田、福富、古谷、松

井、板橋、坂田、酒井、佐藤、高橋、古谷 由）、以

上 26 名 66,000 円＋10/15 預入分(10/8 公式訪問時

Gと AGよりスマイル 25,000 円)＝91,000 円／累計

877,868 円／目標額・2,000,000 円／目標達成率・

43.89% 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

幹事報告 幹事 井上学 下記参照） 

卓話 会員卓話 板橋孝司会員、坂田信夫会員） 

点鐘 会長 柿沼利明 

 

◆幹事報告  幹事 井上学 

・「新会員推薦」にあたり、会員選考・職業分類委員会

により、被推薦者の適格性について審議検討された結

果、次の方が承認されました。 

田口朱美(たぐちあけみ)さん／職業分類：美容業 

ご本人の希望により衛星クラブ所属となります。入

会式は業務の都合上、来年に行う予定です。異議のあ

る方は、7日以内に幹事の井上までお申立てください。 

・第 11（ 回持回り理事会にて、次次次年度の会長ノミ

ニーの指名、次年度の理事役員の指名が承認されまし

た。これらにより、12/3 のクラブ年次総会にて、本議

案を皆様にお諮りいたします。クラブ年次総会は１年

に 1回の非常に大切な例会です。ご出席ください。 

・衛星クラブ例会のお知らせ：  11 月 28 日 木曜日）

午後 7時〜  お休み処「坂長」2F和室にて古河 RAC

と合同例会を行います。卓話は古河 RACの斉藤会員の

予定です。登録は不要です。是非ご参加願います。 

・水戸、水戸東、水戸南ＲＣ週報を後方閲覧ブースに

てご覧ください。 

◆会員卓話 

「ロータリーに入ってよかった、いてよかった」 

板橋孝司会員、坂田信夫会員 

▶板橋孝司会員 

私は 1982 年 10 月

に入会しました。商

売は「蕎麦屋」です。

紹介は｢はつせ｣の五

十嵐さん、わたくし

の義兄です。人生の勉

強になるからと誘わ

れ入会しました。お

陰様で今年の 10 月で 42 年在籍となります。 

ロータリークラブの素晴らしいところは、異業種の

集まりだということ。物の見方、考え方、捉え方、基

本は同じでも十人十色。大変勉強になりました。 

組織として良い点は、毎年、役員、会長、委員長が

変わるという単年度制。いろいろな経験をいたしまし

た。10 年間は、例会は義務出席で、そのためのメイ

クアップもかなりありました。他クラブへの訪問は緊

張しますが、例えば東京クラブでは、上場会社の社長

さんとの出会いもあり、また、映画俳優の山本富士子

さんとも出会いました。 

ロータリーの本質は職業奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、クラブ奉仕等々、奉仕を通じて喜んでいただくこ

とにあり、奉仕をさせていただく喜びが、人づくりに

大いに役立つのだと思います。今年私が委員長を務め

ている国際奉仕の部門は、以前は 1年交換、夏季交

換、そしてショートステイも盛んで、私の娘と次男坊

の二人も参加しました。1 年交換では、アメリカより

ダイアン・サンダ―ス嬢を受け入れ、初めの 4か月間

を私板橋が担当いたしました。倅のホームステイ先と

しては、ロサンゼルスの田舎町のご夫婦に大変お世話

になりました。しかし残念ながら、数年して「ロスの

お父さん」が訃報との連絡が入りました。倅はロスま

で飛び、葬儀に参列させていただきました。 

私は、2001 年の北村仁ガバナーの時にクラブ会長

https://kogaeast.jp/?page_id=683
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を務めさせていただきました。板橋年度のターゲット

は「増やそう仲間、20 名増強は、宝」と銘打ち、実

践しました。会員の皆様のご協力はもちろんですが、

山崎 PDGと毎週例会終了後、増強のための職場訪間

をしました。大勢の社長さんと出会いをしました。結

果 14 名の増強となり、全国で 2番目の増強を記録し

ました その年の一番は足利東 RCでした）。北村ガ

バナー公式訪問では、森敏夫さんを含む 3名の会員の

入会式をさせていただきました。その後もたくさんの

皆さんを会員に迎えました。我が使命は、増強にあり

…感動の増強でした。 

ロータリーに入会したことで得た最大の財産は、一

堂にして大勢の仲間と知り合いになれること。また、

人と会うことに躊踏そくなりました。そして、挑戦す

ることから大きな学びを得られるようになりました。

元来内気な性格でしたが、自ら行動を起こしていける

ようになりました。 

ロータリーのお陰でいただいた私にとって非常に大

きな出会いは、イエローハット相談役の鍵山秀二郎さ

んとの出会いです。以前私達のクラブに在籍されてい

た黒沢昇さんと縁がありまして、埼玉県立浦和高校に

て、―日本を美しくする会―「掃除に学ぶ会」の講演

と実践に参加し、大きな感動をいただきました。連れ

の黒沢さんも同じでした。2人は意気投合し古河に呼

んで「古河掃除に学ぶ会」を立ち上げようと運動をお

こし、3か月後、古河第一中学校にて同会主催の大会

が実施されました。この時私は事務局を担当しまし

た。感動的なイベントとなりました。 

4 年前の叙勲「旭日双光章」の受賞、これもロータ

リーのお陰であると思っております。ありがとうござ

いました。 

 

▶坂田信夫会員 

私が古河東 RC に入

会したのは、1985 年

 昭和 60 年）2 月 12

日ですから、あと少し

で 40 年になります。古

河東 RC の会員の中で

も、現在古さから言え

ば 5 番目に当たりま

す。小倉さん、桑原さん、板橋さん、久野さんの次に

なります。入会時の年齢は 46 歳だと思います。 

古河に会社を設立したのは 1971 年 昭和 46 年）

９月で、創立 53 年を過ぎたことになります。古河東

RCに入会したのは、会社設立14年目のことでした。

なぜ会社を古河に作ったかは、後ほどお話します。 

古河東 RCに入会したきっかけは、ひょんなことか

らの出会いでした、古河駅東口の某寿司屋で飲んでい

た時、カウンターの隣におりましたのが工具店の田上

機器の社長の田上さんでした。工具とねじとで種類は

違っても、同じ工業パーツの販売会社という共通点が

ありましたし、古河市の先輩ということで、ご挨拶を

したのが始まりです。田上社長は名刺を持っていませ

んでしたが、よくあることなので別に気にもしており

ませんでした。しかし、田上さんが急に寿司屋の電話

から家にいる奥さんに、名刺を持ってくるよう連絡し

たのでした。私はそこまでしなくともといったのです

が、その酒の席でロータリークラブの話がでたのでし

ょう、おそらく入会の話がでたのでしょう。私はロー

タリーのロの字も知らなかったので、軽い気持ちで聞

き流していましたが、わざわざ奥さんに家から名刺を

持ってきてもらうというできごとが印象に残りまし

た。その翌日か二日後、ロータリークラブの吉田さん

の久野さんの二人が、田上さんの紹介ということでロ

ータリークラブの説明と勧誘にみえました。まずその

速さに驚くとともに、名刺のできごともありましたの

で、入会することにしたわけです。 

次に、私と古河の関わりについてお話します。 

・退社するまで勤めていた会社から独立する条件と

して「北関東で会社を設立すること」があった。 

・創立時メンバー４名のうち３名が東京方面からの

通勤になるため、古河が限界だった。 

・退社するまで初代宇都宮の営業所長をしており、住

まいも近いため、比較的地理に明るい。 

そのような形で古河に会社を設立しましたが、「商

業」の町古河での得意先は一社もありませんでした。

私は古河を中心に半径 50 キロ位のエリアにある、製

品を組み立ている工場を開拓範囲として商売してい

たのですが、そうした理由で、古河の町の人たちとの

交流はほとんどなかったというのが当時の状況です。 

ロータリークラブに入会した当時、古河東 RCは創

立３年目でした。会員は 32 名でしたが、驚いたこと

に、ほぼ全員の方と初対面でした。その後メークに行

った古河RCには90名ほどの会員がおられましたが、

こちらもほとんど初対面でした。これは驚きでした。

私はそれまでまさに陸の孤島にいるようなものでし

た。住まいの場所や、会社に地元相手の得意先がなか
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ったので、そのような地元の人たちとの交流がなかっ

たのかもしれません。ロータリーに入会して、いちど

に 100 名ほども知り合いが増えたこと。これこそロ

ータリーの目的の（「第１ 知り合いを広めることによ

って奉仕の機会とすること」。それまで無縁であった

奉仕という社会貢献という取組みに参加することが

できたこと。まさにこれこそロータリーに入ってよか

った、いてよかったことではありませんか。  

最後に、40 年間で特に記憶に残っていることを挙

げます。 

１ 地区委員を約７年務めたこと 新世代奉仕（ 現在

の青少年委員長奉仕） 

２ 創立15年を記念して総和RC（ 今の古河中央RC）

を古河東 RC がスポンサークラブとして立ちあげた

時、拡大補佐の一人として協力できたこと 

３ 2007 年に古河地区ロータアクトクラブ創立に協

力できたこと 

４ 2010-11 年度 山崎ガバナー誕生時）の地区幹事

を前後３年間務めたこと 

５ 2016-17（ 戸戸ガバナー）年度の顧問として協力

できたこと 

 以 上）

 

■今後の予定 

日 程  会 場  内 容  

第 2191回例会 

12月 10日 火） 

古河商工会

議所 

３Ｆ 

※理事会 11時〜 

外部卓話 古河市国際交流協会会長 神山裕一様、副会長 滝本満男様 

「古河市国際交流協会の現状と日本語教室実施の現況」について  

第 2192回例会 

12月 17日 火） 

古河商工会

議所 

３Ｆ 

会員卓話  

半期を終えて  

 柿沼利明会長・井上学幹事    【｢ロータリーの目的｣唱和】 

第 2193回例会 

12月 24日 火） 

→22日 日） 

ホテル山水 

11/24移動例会  

「Xmasパーティー」&「ワンデイホスピタリティ」  

 会場：ホテル山水  

第 2194回例会 

12月 31日 火） 
- 法定休会 年末）  

地 区 行 事 等  

12/21 土） 地区ロータリー財団セミナー 水戸三の丸ホテル 午前 9時 30分〜 

1/19 日） 新会員オリエンテーション 水戸リリーベール小学校 12時 30分〜 

3/1 土） 第 4分区 IM とねミドリ館 時間未定 

3/23 日） 地区研修会セミナーDTTS 

3/29, 30(土・日) PETS ホテル日航つくば 

4/13 日） 地区研修協議会 DTA つくば国際会議場 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25年度） 

 〒306-0631（ 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話：0297-36-2553  事務局 FAX：0297-34-1118  

メール：aam52570@nyc.odn.ne.jp 

   ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 齊藤、松井、佐谷、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982年 7月 6日 例会日：火曜 12時 30分〜13時 30分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 
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